



Bernard Valero, porte-parole du MAE français

Après la Turquie où il a été officiellement invité à la IVeme Réunion de l'Onu sur les Pma, le Président de la transition malgache a mis le cap sur la France où il avait rendez au quai d'Orsay à Paris.

Que fallait-il attendre de cette rencontre Andry Rajoelina-Alain Juppé ? Du moins officiellement et publiquement. En tout cas, la diplomatie ne sera jamais une science exacte, à partir du moment où tout diplomate se croit le devoir d'être « bien » avec tout le monde. Sauf lorsque les intérêts -surtout économiques- de leur pays sont en jeu. Ainsi, si le service de la communication de la Présidence de la transition malgache tarde dans la transmission de documents (photos et communiqué officiel), le MAE français, lui, a été rapide. Comme l'a été rapide Bernard Valero dans ses réponses à propos de cette rencontre du Président Andry Rajoelina et du Premier ministre Alain Juppé. Ainsi, les politiciens de tous bords vont se gaver d'espoir. Celui qui fait vivre les imbéciles... Rien à voir avec l'espérance et la foi qui déplacent les montagnes.

